みなさまおつかれさまです、栗田です。

あつ ひ つづ

暑い日が続いていますね。

お盆休みはいかがでしたか?

こうどうせいげん

ぼんやす 世間的には3年ぶりの行動制限のないお盆休みということで、かなり賑わっていましたね。

だいじゅうたい しんかんせん こんざつ クルマはどこも大渋滞!新幹線も混雑していて「めっちゃ密になってるやん!」とか「本当 おも かた おお

に出かけて大丈夫なの?」と思った方も多いのではないでしょうか。

りょくふう ふたた

お盆が明けた直後から、緑風にも再びコロナの足音がヒタヒタと近づいてきています。

もう わけ いまいちどみなさま

ですので、毎回になって申し訳ありませんが、今一度皆様にお願いで<mark>す。</mark>

かていないかんせん

先日もご案内をさせていただいた、家庭内感染についてのお話です。

かた たいちょう くず しごと かか ご家族や同居の方が体調を崩しているにも関わらず、お仕事に来てしまうと職場内での

感染、クラスターのリスクが高まります。

じゅしん いし し じ したが

発熱はもちろん風邪症状があれば、まず受診していただき医師の指示に 従って行動すること たいせつ が大切です。

りょくふう あんぜん うんえい

これらをみなさまに守っていただくことで、緑風は安全に運営することができます。

きょうりょく ねが

重ねてご協力 お願いいたします。



ところで、これはまだいつの話がわかりませんが・・・

「コロナが落ち着いたらみんなでどこか行きたいね~」なん

かとう

て、天野さんと加藤さんが話していましたよ!

また楽しいレクリエーションやりたいですね~

みんなで協力して、コロナに負けない緑風を! では!

